

Se inician las obras de mejora y mantenimiento en los centros escolares

La Concejalía de Urbanismo ha iniciado las obras de mejora y mantenimiento de los centros públicos educativos de nuestro municipio, con una inversión aproximada de más de 240.000 euros.



El objetivo es realizar labores de mejora en unos casos, y de mantenimiento en otros, en aquellas dotaciones educativas que así lo requieran. La inversión destinada a tal efecto es de más de 240.000 euros en alrededor de 35 actuaciones repartidas en los centros educativos públicos de San Sebastián de los Reyes.

Las mejoras llevadas a cabo en los colegios obedecen a obras de distinta índole, como es la reposición de los desperfectos lógicos originados por el uso cotidiano, labores de pintura, pequeñas reposiciones y obras de albañilería.

De entre algunas mejoras que se están realizando cabe destacar las reformas en los patios de los centros, la sustitución de ventanas, persianas, inodoros o lavabos, la mejora de los colectores en aparcamientos, el saneamiento de muros, la instalación de vallado en patios, o la adaptación de la vivienda del conserje en los CEIP Silvio Abad y Tierno Galván para incorporarlas como parte de las instalaciones del centro, entre otras actuaciones.

Además ocho centros educativos verán revisados sus depósitos de gasóleo para una mayor seguridad y eficiencia de la calefacción por un importe de 30.000 euros.

Mar Escudero, concejal de Educación, destaca que "el objetivo es mejorar constantemente nuestras instalaciones públicas educativas, que son un referente de calidad en el municipio. A lo largo del año las concejalías de Educación, y de Obras y Servicios en coordinación con la dirección de cada centro, realiza labores de mantenimiento, pero es durante el periodo estival, debido a la ausencia de los escolares, el mejor momento para poder acometer actuaciones de una mayor envergadura, que redundará en beneficio de todos", ha señalado.